
Hi :), 

Es geht um ihre neue Open Gaming License - nach der müssen jetzt auch kleinste Künstler*innen und
Medienschaffende, wenn sie irgendwas aus dem DnD-Universum benutzen, ihre gesamten Produkte und
Einnahmen an Wizards melden und ab einem gewissen Einkommen 1/4 davon abdrücken. Außerdem wollen
sie den Content auf ihren Seiten auf ein Abomodell umstellen. Bis jetzt musste man auch für alles außer dem
Basic Rule Set zahlen, aber eben nur ein Mal. Kurzum, Wizards ist aufgefallen, dass DnD richtig beliebt
geworden ist, deshalb versuchen sie jetzt alles an Geld rauszupressen, was geht.
Wir wechseln wahrscheinlich auf Pathfinder :D.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ich bin neu hier, bitte nicht fressen :D
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